



●～安全で安心して暮らせる街づくり～青パトによる市内巡回



▲市内を巡回する青パト

街づくり市民会議の防犯防災部会は、地域の安全・安心を願って、青パト（「青色回転灯を装備する自動車」）を運行しています。

青パト乗務は、昭島警察署が実施する「青色防犯パトロール運転者講習」を受講し、「パトロール実施者証」の交付を受けて、初めて行うことができます。

防犯防災部会の部員は、この「パトロール実施者証」を常に携帯して、自治連第5・第6ブロックの区域である朝日町、中神町、玉川町、福島町を主に巡回しています。

江戸街道、停車場通り、奥多摩街道という広い道路だけでなく、軽自動車がやっと通り抜けられる狭い道まで運行し、特殊詐欺や熱中症などへの注意呼びかけを行い、神社や公園での異常の発見などに努めています。

令和元年度の青パト巡回では、昭島市指定有形文化財である中神熊野神社でペンキによる落書きを発見しました。すぐに神社関係者の方に連絡し、昭島警察署から警察官も駆けつけ、敏速に処理することができました。東京都内では青パト巡回が行われている地域は、それ以外の地域よりも犯罪減少率が高いと言われています。地域の安全・安心につながることを願って、これからも防犯防災部会は青パト巡回活動を続けてまいります。

《平成31年4月から令和2年3月までの1年間の実績》

乗務回数/64回 乗務延べ人数/138名 走行距離数/1,266km

(防犯防災部会部長 / 岩堀吉一)

● 中神っ子ウインズからお礼の言葉

中神っ子ウインズは、中神小学校課外クラブの吹奏楽団です。

地域の皆様に温かく見守られながら、毎週火曜日から金曜日まで朝練習と放課後練習に励んでおります。

令和元年度は3-6年生の35名で活動を行いました。運動会、学芸会などの学校行事のほか、アンサンブルコンサートやブロック運動会では、地域の皆様に演奏を披露することができました。

また都内の小学校が参加する管楽器演奏会では、日々の練習の成



▲ブロック運動会での演奏

果を存分に発揮し、講師の先生方から高い評価をいただきました。この一年間の集大成であるスプリングコンサートは、新型コロナウイルスの影響で残念ながら中止となってしまいましたが、これまで地域の皆様からいただいた温かい励ましは、子どもたちの成長のかたまりとなりました。

今後も、地域の皆様に中神っ子ウインズの演奏を楽しんでいただけるように、保護者会としても微力ながらサポートしていく所存です。

引き続き温かい応援とご支援をよろしくお願い致します。

(中神っ子ウインズ 保護者会代表 / 西上恵子)



▲アンサンブルコンサート